
Vorlage 501/2007 

 

 

Antrag der SPD 

 

Die Verwaltung benennt in allen schriftlichen, den Mitgliedern des Gemeinderats zugehenden Vorlagen 

Ansprechpartner aus den bearbeitenden Abteilungen mit Angaben zur Fachabteilung und mit 

Rufnummern. 

(Soweit dies nicht tunlich sein sollte, kann auf eine Veröffentlichung im Internet verzichtet werden.) 

 

Begründung: 

 

Manche Stadträtinnen und Stadträte scheuen eine Rückfrage, weil es regelmäßig schwierig ist, sich 

zur sachkundigen Mitarbeiterin oder zum sachkundigen Mitarbeiter durchzufragen. Es ist im 

Allgemeinen auch nicht günstig, immer die Fachbereichsleitungen bei Rückfragen in Anspruch zu 

nehmen. Auf der anderen Seite ist eine gründliche Information der Mitglieder des Gemeinderats 

wichtig. Alles in den Sitzungen abzufragen ist unökonomisch und führt ggf. zu einer zufälligen 

Meinungsbildung. 

 

Ein weiteres Anliegen ist es, die Arbeit der einzelnen städtischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu 

würdigen. 

 

 

Für die Fraktion 

Andrea Le Lan 


